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RESUMEN INFORMATIVO DE LA ASAMBLEA GENERAL DEL AMPA 2012-13 
 

En la Asamblea General Ordinaria de la AMPA celebrada el día 26 de noviembre de 

2012, se indicaron proyectos y actividades a realizar y se tomaron las siguientes 

decisiones: 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior (Se aprueban por unanimidad de todos 

los socios presentes). 

2. Presentación y aprobación de la gestión económica del curso anterior (Se 

aprueban por unanimidad de todos los socios presentes). 

3. Presentación y aprobación de los presupuestos del curso actual (Se aprueban 

por unanimidad de todos los socios presentes). 

4. Actividades para este curso: 

A) Exposición de todas las actividades que el AMPA está realizando en el 

colegio: coro, guitarra, padel y tenis (para primaria); este año se 

incorpora fútbol para los alumnos de 1º a 3º de primaria; aula abierta 

(infantil y primaria) ... 

 

Vocalia de deportes: 

 

B) Celebración de la Navidad el día 15 de diciembre con Eucaristía a las 

10:30h, y a continuación la chocolatada 

 

� Organización de partidos de fútbol y baloncesto desde 1º a 4º EP 

� Actividades lúdicas para los más pequeños: cuenta-cuentos, 

juegos cooperativos... 

� Visita de Rey Mago y su paje con reparto de chuches 

� Rifa de dos cestas de navidad 

� Migas al mediodía 

 

C) Comenta la gran acogida del día de la bicicleta (21/10/12) organizada  

en colaboración con cadena 100. 

D) Se quiere repetir el torneo de padel y organizar otro para los niños, 

combinándolo con la hípica. 

E) Se quiere crear un club de senderismo, organizando jornadas con 

distintos niveles de dificultad.  
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F) Se van a renovar algunas equipaciones deportivas para los equipos del 

colegio que aún faltaban. 

 

Vocalia de pastoral: 

 

G) Celebración de la Eucaristía un domingo de cada mes (fechas 

disponibles en la web www.betica-mudarra.org/ampa 

H) Colaboración económica con la Parroquia Sta. Luisa de Marillac, 

parroquia situada en una de las zonas más deprimidas de nuestra 

ciudad y en la que D. Sergio Asenjo (parroco de la misma y que nos 

ofrece las Eucristías mensuales) está realizando una labor ingente. 

 

Vocalia de actividades recreativas: 

 

I) Expone que hay dos grandes fiestas: 

� la chocolatada (ya explicada) 

� la fiesta de la familia (en el mes de junio) 

 

J) Hay previsto organizar un campeonato de mus para los padres. 

 

Vocalía de cultura 

 

K) Conferencia de D. Fernando Alberca sobre los temas de los que versan 

sus libros. En principio está programada a las 20:00h del día 13 de 

diciembre. 

L) La revista anual se hará en PDF y algunos ejemplares en formato papel, 

para las familias que no tengan acceso desde su casa, o que por 

cualquier otra causa, quieran tenerla en formato papel. 

 

5. Aprobación de cuota extraordinaria  

El presidente explica que como en años anteriores la AMPA, debido a la situación 

económica por la que atraviesa el centro, propone que se pase a los padres una cuota 

extraordinaria de 50 € por familia y año. 

Una madre comenta que supone un esfuerzo el pago de esta cuota, el presidente le 

contesta que así lo entendemos todos los presentes. 

Se acuerda que la cuota se pasará en el mes de marzo. 

La Directora toma la palabra y expone que la Administración no ha ingresado al 

colegio desde el mes de julio la partida de “Otros Gastos de Funcionamiento”. 

Comenta que la situación se está haciendo insostenible para los centros concertados. 
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Escuelas católicas, patronal a la que pertenecemos, no tiene a día de hoy ninguna 

respuesta. Una madre, vicepresidenta de la FAPA, apoya a la directora y comenta que 

todos los centros concertados tienen una gran preocupación por el  silencio de la 

Administración en relación al pago de las partidas pendientes. 

  

6. Aprobación, si procede, de los nombramientos de D. Fernado Martínez Ingunza 

como vicepresidente del ampa y de D. Idelfonso Gómez Porras como vocal de 

deportes. 

 

El presidente explica que al empezar este curso quedó vacante la vicepresidencia y en 

virtud de lo establecido en el art. 17 de los Estatutos de nuestra asociación, cuando se 

produce una vacante, la Junta Dierectiva podrá designar provisionalmente a otro socio 

para su sustitución, hasta que en la primera sesión que se convoque de Asamblea 

General, se produzca el nombramiento definitivo. 

Por ello, D. Fernando Martínez que era quien llevaba las vocalías de pastoral y 

deportes, pasa a ser vicepresidente y vocal de pastoral, y D. Idelfonso Gómez Porras, 

se hará cargo de la vocalía de deportes. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

7. Ruegos y preguntas 

 

Una madre toma la palabra y expone que es la vicepresidenta de la FAPA y pide que 

alguien vaya a las reuniones en nombre del colegio o ella se ofrece a representarnos. 

 

Un padre pregunta que porcentaje hay de asociados y el pesidente le contesta que 

casi el 100% de las familias del centro pertenecen al AMPA. 

 

El presidente dice que las actividades que se plantean son complicadas debido al poco 

tiempo que tenemos pero que merece la pena ya que tienen como finalidad que los 

padres se conozcan y establezcan vínculos o nexos de unión. 

Una madre pregunta como se puede colaborar en la organización de las fiestas. 

Rafael le contesta que en la carta siempre se pide ayuda a los padres y que los 

correos de todos los miembros de la junta están a disposición de los padres que los 

soliciten en la secretaría de la AMPA, y de esta forma se pueden ofrecer para ayudar o 

para cualquier otra cosa. 

 
LA JUNTA DIRECTIVA 

 


